

Heideländer e.U.

Gemeinnütziger Verein zur Förderung der Gemeinschaft des Ortsteiles Heideland



15.05.2018 Heideländer Petrijünger

fahren zur "Forellenjagd" nach Polen









Dann endlich an den Angelteichen, tolles Wetter und super Stimmung in der Cruppe











ein eingespieltes Ceam ! Rudi ganz cool – Jutta muss "keschern" und das im Minutentakt









nach ca. 1 ½ Stunden hatten Alle genug (Fische)



während die Fische von "Lollek oder Bollek" oder wie der liebenswerte Pole auch immer hieß küchenfertig ausgenommen wurden - nutzten wir die Zeit für einen kleinen Imbiss und einen Erfahrungsaustausch mit viel "Anglerlatein"

Gegen 13.30 Uhr waren wir wieder in der Heide und jeder konnte stolz seinen Fang verarbeiten.